

Empezó el mundial de vóley U21 Carlos 'Marciano' Albrecht nos cuenta lo que siente por su hijo (Ver 10 imágenes)



Foto: Prensa FAV

Hoy es un día de esos muy especiales , hoy empezó el mundial de voley U21. Bien, bien lejos... allá en Bareín y jugó nuestra selección Argentina , uno de los integrantes es nuestro hijo... "el Manu". De verdad no se qué hacer con todo lo que siento y la emoción que está ahí, al borde de la lágrima a cada ratito. Por eso comparto con todos los que nos quieren esta felicidad y todo esto que no se cómo llamarlo pero que hace tanto bien al

Todos los que nos conocen saben que somos una familia de voley desde hace mucho, mucho tiempo, así que traten de imaginar nuestra felicidad y todo lo mucho que sentimos

Cómo si fuera poco le ganamos a EEUU (VER AQUI 10 IMAGENES)